



BINUS INTERNATIONAL SCHOOL
SERPONG

建国国际学校

Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Siswa-i BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong Maju ke Babak Semifinal OSK 2013

Serpong, 27 April 2013 - Setelah dipercaya untuk menjadi fasilitator babak penyisihan **Olimpiade Sains Kuark (OSK)** pada 23 Februari 2013 lalu, yang diikuti oleh 93 siswa-i **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**, kini **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** kembali dipercaya untuk memfasilitasi babak lanjutannya yaitu babak semifinal **OSK 2013**.

Acara babak semifinal ini berlangsung di **Main Library Hall, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** sejak pukul 07.30 sampai dengan 10.00 Wib. Sebanyak 47 siswa **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** mengikuti babak semifinal OSK 2013 ini dan bersaing dengan 134 siswa-i lainnya seperti dari sekolah : Al Azhar BSD Tangerang Selatan, BPK Penabur Gading Serpong, Sekolah Dian Harapan Tangerang, Syafana Islamic School dan Sekolah Terpadu Pahoa.

Olimpiade Sains Kuark (OSK) merupakan sebuah ajang kompetisi berskala nasional yang diperuntukkan bagi anak-anak tingkat sekolah dasar (SD). Melihat tingginya minat dan prestasi anak-anak baik yang di kota maupun di daerah khususnya dalam bidang sains, maka **OSK** ini telah menjadi kegiatan rutin yang telah dilaksanakan selama lima tahun terakhir

OSK 2013 ini terbagi kedalam 3 level kategori, yaitu: Level 1 (untuk siswa kelas 1-2 SD), Level 2 (untuk siswa kelas 3-4 SD) dan Level 3 (untuk kelas 5-6 SD). Untuk sampai ke tingkat nasional, maka para peserta harus melalui 3 tahap, yaitu : Babak penyisihan dan babak semifinal (di daerah masing-masing) dan babak final (di Jakarta). Bagi para siswa yang berhasil sampai ke babak final, maka akan mendapatkan berbagai penghargaan, seperti: medali, sertifikat serta uang binaan dari **PT KUARK International**.

Dalam rangka kompetisi ini, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** mempersiapkan siswa/i yang akan mengikuti **OSK 2013** dengan memberikan *coaching session* sebanyak dua kali selama dua minggu berturut-turut sebelum pelaksanaan semifinal OSK 2013.

Para guru juga menganjurkan siswa untuk membaca majalah dan buku-buku sains yang banyak terdapat di perpustakaan dan laboratorium sains sekolah.

Kegiatan **OSK 2013** yang bekerjasama dengan **PT KUARK International** ini sangat menarik bagi siswa/i karena selain dapat mengenali dan menggali potensi mereka lebih dalam lagi khususnya dalam area yang berhubungan dengan sains, juga memperoleh kesempatan untuk bisa berkompetisi antara satu dengan yang lain dalam tingkat nasional bahkan mungkin nantinya dalam tingkat Internasional,



BINUS INTERNATIONAL SCHOOL
SERPONG
建国国际学校

sehingga mereka memperoleh kesempatan untuk mengembangkan wawasan serta meraih prestasi yang dapat dibanggakan.

“Semoga melalui **OSK 2013** ini, para siswa-i mampu untuk selalu melakukan yang terbaik sebisa mungkin “tutup **Anjar Donny Prasetyo**, yang menjadi penanggung jawab acara OSK 2013 sekaligus Kepala Bidang Studi Sains untuk TK dan SD.

---000---

Sekilas tentang **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 31 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK-TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : thastuti@binus.edu